

Mantiene medio de Sri Lanka en portada declaración de Cuba



Foto tomada de Internet

La Habana, 23 may (RHC) El portal digital Lankaleader mantiene hoy en su portada la versión íntegra de la declaración de la Cancillería de Cuba que demanda la eliminación de la nación caribeña de una espuria lista de Estados Unidos.

Desde ayer el medio de prensa esrilanqués visibiliza en los idiomas cingalés e inglés el texto del Ministerio de Relaciones Exteriores (Minrex) de La Habana que exige a Washington la sensatez de sacar a la nación caribeña del arbitrario listado de estados que presuntamente patrocinan el terrorismo.

El portal de noticias está gestionado por la Federación de Organizaciones Nacionales, lo conforman más de 50 entidades de todo el país y por su publicación en una de las lenguas de la nación surasiática tiene un gran alcance en la población, de acuerdo con fuentes diplomáticas.

En Sri Lanka varias agrupaciones expresaron su solidaridad con Cuba y el rechazo a la injusta designación sobre la isla caribeña, la cual, de acuerdo con una reciente denuncia del Minrex en una declaración, tiene como fin calumniar a la mayor de las Antillas y sirve de pretexto para la adopción de medidas económicas coercitivas.

La Cancillería urgió a Estados Unidos a sacar a la nación caribeña de esa designación y aseguró que no solo basta con reconocer que Cuba coopera plenamente con esfuerzos antiterroristas de Washington.

Resaltó que existe un reclamo mundial, alto y reiterado, de que el gobierno de Estados Unidos corrija esa injusticia y subrayó que en realidad Cuba ha sido víctima del terrorismo, incluido el terrorismo de Estado.

El Minrex precisó que la Casa Blanca conoce el daño extraordinario que provocan a la economía cubana las medidas, las acciones y el efecto intimidatorio que automáticamente se desata contra todo Estado que aparezca mencionado en esa lista, con independencia de cuál sea la verdad.

Aseguró que el presidente estadounidense, Joe Biden, cuenta con todas las prerrogativas para actuar con honestidad y hacer lo correcto. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/355419-mantiene-medio-de-sri-lanka-en-portada-declaracion-de-cuba>



Radio Habana Cuba